

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : GABRIEL TCHANGO CLÔTURE LES COURS DE SOUTIEN



Photo : Julie Nguimbi

LA 12e édition des cours de soutien organisés par Gabriel Tchango, maire de Port-Gentil, a pris fin vendredi dernier, à la faveur d'une cérémonie solennelle rehaussée par la présence de plusieurs élus locaux, des parents et enseignants. 824 apprenants (de la 1ère à la 5e année) des écoles privées catholiques Saint Paul des Bois et Saint André ont pris part à cette levée. Pendant plus d'un mois, ils ont renforcé, grâce aux instituteurs chevronnés sélectionnés, leurs capacités dans les matières de base : mathématiques et français. À la grande satisfaction des parents et des bénéficiaires qui ont remercié l'édile de la cité pétrolière pour cet appui, signe selon eux de son attachement à la formation de la jeunesse chère au président de la République, Ali Bongo Ondimba. Satisfait du bon déroulement de cette session, le maire Tchango a une fois de plus affiché sa détermination à soutenir la politique du chef de l'État. Il a, dans ce sens, offert des kits scolaires aux 824 élèves présents et a décidé de prendre en charge leurs frais d'écologie pour l'année scolaire 2022-2023.

PANA : GISÈLE BOUKOUBI AU CHEVET DES POPULATIONS VULNÉRABLES.



Photo : Sedrique Mavendji Keke

GISÈLE Boukoubi, l'épouse du président de l'Assemblée nationale gabonaise, était dernièrement au chevet des populations du département de la Lombo-Bouenguidi, qui a pour chef-lieu Pana. Accompagnée du député suppléant Laurent Lepenguet et du directoire local du Parti démocratique gabonais (PDG), elle a sillonné l'ensemble des villages du 1er siège de la Lombo-Bouenguidi, pour manifester sa solidarité auprès des familles vulnérables. Les mains chargées, elle a distribué des ustensiles de cuisine, du matériel agricole (pour les travaux champêtres) et des pagnes pour l'animation politique. Un acte de générosité qu'elle inscrit dans le cadre de la politique de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Au nom des bénéficiaires, la veuve Marie Christine Bakonga a remercié Mme Boukoubi. "Merci pour votre sensibilité", a-t-elle dit. La bienfaitrice a promis de poursuivre son élan partout où le besoin de solidarité se ressent dans leur contrée.

RAD & KEKA

Bitam : le préfet invité à la fête de la Liberté en Guinée équatoriale

Servais SONDE BATATA
Bitam/Gabon

DANS le cadre des relations de bon voisinage qui existent entre le Gabon et la République sœur de la Guinée équatoriale, le préfet du département du Ntem, Jean-Claude Moundziégou Maloulah, a été invité à assister dernièrement à la commémoration de la fête de la Liberté instituée le 3 août en Guinée équatoriale.

Le préfet et sa délégation ont été accueillis par la préfète d'Ebebiyine, Fatima Obono Ella. Parmi les temps forts, on notera le culte célébré par le responsable de la paroisse catholique d'Ebebiyine en présence des autorités invitées pour la circonstance, le déjeuner offert par la préfète à ses hôtes et le match de football pour boucler les festivités en beauté.



Photo de famille après la cérémonie à Ebebiyine.

Photo : Servais Sonde BATATA

Les deux préfets se sont réjouis de la qualité des relations et, surtout, des liens étroits qui existent entre nos deux nations, et partant les deux chefs d'État, Ali Bongo Ondimba et Teodoro Obiang Nguema Mbasogo.

"Merci Mme la préfète d'Ebebiyine pour la qualité de l'accueil à nous réservé et des

Le préfet et sa délégation ont été accueillis par la préfète d'Ebebiyine, Fatima Obono Ella.

mots forts prononcés pour saluer la qualité des liens qui existent entre nos deux peuples frères. Je transmettrai vos éloges à ma hiérarchie, et vous remercions sincèrement pour l'attention qui nous a été portée", a remercié le préfet du Ntem (Bitam).

Notons que la délégation camerounaise était conduite par le préfet d'Ambam, M. Hammane Bouba. Preuve de la consolidation des relations de bon voisinage entre les trois pays frères.

Oyem : éleveurs et auxiliaires de commandement édifiés sur la grippe aviaire



Photo de famille au terme du séminaire sur la grippe aviaire.

Photo : PME/L'Union

E.EBANG MVE
Oyem/Gabon

LES ministères de l'Agriculture et de la Santé organisent conjointement, à travers le pays, une campagne de sensibilisation et de prévention contre la grippe aviaire. Cette campagne est menée en partenariat avec l'Organisation mondiale de la santé (OMS) et le bureau

sous-régional de la FAO pour l'Afrique centrale.

À Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem, cet exercice pédagogique était dirigé, il y a peu, par le responsable du Réseau d'épidémiosurveillance des maladies animales du Gabon (Ré-maga), Dr Daniel Ekoga Mve, par ailleurs agent à la Direction générale de l'élevage à Libreville. Au cours des échanges avec les chefs

de quartiers, les villageois et des éleveurs de poules, le conférencier a présenté l'origine, les causes, les symptômes et les dispositions à prendre pour éviter cette maladie. Parmi les signes cliniques de la grippe aviaire, les participants à la formation ont pu noter la mortalité massive (jusqu'à 100 %) et soudaine des oiseaux, la cyanose des babillos et la crête et œdème de la tête, la détresse respiratoire et hémorragie au niveau des pattes des poules. Sur ce, les responsables des poulaillers et les auxiliaires de commandement ont été appelés à la vigilance et au respect des conditions hygiéniques et d'entretien de leurs structures d'élevage pour éviter la survenue de la grippe aviaire. Satisfaits des enseignements reçus, les uns et les autres ont promis d'y veiller sérieusement, estimant que "la santé n'a pas de prix".